



Sperrfrist, Mittwoch 15. Januar 2020, 16.00 Uhr

Medienmitteilung

Maurus Blumenthal wird neuer Direktor des Bündner Gewerbeverbandes

Der Kantonalvorstand des Bündner Gewerbeverbandes hat Maurus Blumenthal zum neuen Direktor gewählt. Die Wahl erfolgte auf Antrag des Leitenden Ausschusses, der seit Herbst ein mehrstufiges Evaluationsverfahren durchführte.

Der Gewählte hat an der Universität Freiburg mit dem Master in Sozialwissenschaften und an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften berufsbegleitend eine Managementausbildung abgeschlossen. Während seiner Mittelschul- und Studienzeit hat der in Ruschein aufgewachsene Blumenthal regelmässig in einem einheimischen Holzbaubetrieb als Zimmermannshilfe, im Gastro- sowie IT-Bereich gearbeitet.

Blumenthal verfügt neben einer breiten Ausbildung insbesondere über berufliche Erfahrung im Verbandswesen und in der Verwaltung. Von 2012 bis 2018 hat er in Bern den Dachverband Schweizer Jugendparlamente (DSJ) als Geschäftsführer aufgebaut und weiterentwickelt. Die Anzahl Mitglieder wurden nahezu verdoppelt, Umsatz und Personalbestand wurden versechsfacht und die Geschäftsstelle sowie die internen Prozesse professionalisiert. So konnte er aus einem kleinen Verein in kurzer Zeit ein moderner, professionell geführter und anerkannter Verband mit einem breiten Angebot an Dienstleistungen im Bereich der politischen Bildung und Mitwirkung etablieren. Zurzeit leitet Blumenthal bei der Standeskanzlei Graubünden die Abteilung Führungsunterstützung mit den Bereichen politische Planung und Controlling, E-Government, Mediendienst und Aussenbeziehungen.

Der BGV ist der grösste Wirtschaftsverband im Kanton Graubünden. Er vertritt die Interessen der angeschlossenen lokalen Gewerbevereine und kantonalen Berufsverbände und weiterer Institutionen in wirtschafts-, bildungs-, sozial- und arbeitsmarktpolitischen Themen. Im Zuge der Pensionierung des langjährigen Direktors, Jürg Michel, suchte der Verband eine führungserfahrene Persönlichkeit, die mit dem politischen System und den Verwaltungsprozessen des Kantons vertraut ist sowie über einen Leistungsausweis im Verbandswesen verfügt. Die Erfahrungen und Kenntnisse im Bereich der Interessenvertretung, der Öffentlichkeitsarbeit, der Bildung und der operativen Verbandsführung kann der Gewählte in seine neue Funktion optimal einbringen. Er wird die neue Aufgabe nach einer einmonatigen Einarbeitungszeit am 1. Oktober 2020 übernehmen.

Maurus Blumenthal ist 38 Jahre alt, ist verheiratet, hat einen Sohn und wohnt in Domat/Ems. Seine Freizeit verbringt er mit seiner Familie vor allem aktiv in den Bergen.

Bildlegende: Maurus Blumenthal übernimmt im Bündner Gewerbeverband

Chur, 15. Januar 2020

Auskunftspersonen:

Viktor Scharegg, Präsident Bündner Gewerbeverband 079 608 82 00
Maurus Blumenthal, neu gewählter Direktor BGV 079 394 52 86